



— COMMUNIQUÉ DE PRESSE —

Axione rejoint la Fédération Française des Télécoms : une collaboration stratégique au service d'un numérique responsable et résilient

Paris, le 27 mai 2025

La Fédération Française des Télécoms (FFTélécoms) a le plaisir d'accueillir Axione parmi ses membres. Cette adhésion s'inscrit dans une volonté partagée de travailler ensemble pour relever les grands enjeux du secteur, parmi lesquels la qualité et la pérennité des réseaux fixes, la résilience des infrastructures, et la transition écologique.

Opérateur d'infrastructures télécoms fondé en 2003, Axione conçoit, déploie et exploite des solutions très haut débit, fixes et mobiles, au service des territoires et des entreprises. Sa mission : favoriser l'inclusion numérique et accélérer la transformation des organisations grâce à des réseaux performants et durables.

Le virage stratégique vers le FttH, amorcé en 2016, a permis à Axione de s'imposer comme un acteur de référence dans le secteur. L'entreprise est aujourd'hui présente sur 10 Réseaux d'Initiative Publique (RIP FttH), couvrant une vingtaine de départements et desservant plus de 3,5 millions de locaux situés en zones moins denses. En rejoignant la FFTélécoms, Axione pourra apporter son expertise dans les travaux communs sur ces réseaux, notamment concernant la qualité de service ou l'économie de la fibre.

Au-delà de l'infrastructure, Axione partage avec la FFTélécoms une ambition forte en matière de responsabilité sociétale et environnementale. Son engagement dans la réduction de son empreinte carbone – validé par l'initiative Science-Based Targets (SBTi) – et son partenariat avec le Shift Project depuis 2024 témoignent d'une approche rigoureuse et proactive sur les enjeux climatiques. Ces engagements s'alignent pleinement avec les priorités stratégiques portées par la Fédération en faveur d'un numérique sobre et résilient.

« L'adhésion d'Axione marque une étape importante pour la Fédération. L'expertise de cet opérateur dans les infrastructures, son ancrage territorial fort et son engagement en faveur du climat complètent et renforcent notre action collective. Ensemble, nous avons l'ambition de

construire un numérique plus résilient, plus inclusif et durable pour l'ensemble des acteurs et des territoires », déclare Laurent Halimi, Président de la Fédération Française des Télécoms.

« L'adhésion d'Axione à la FFTélécoms marque notre volonté réaffirmée de peser sur les enjeux immédiats du secteur des télécommunications et tout particulièrement ceux des infrastructures numériques. La place de la Fédération et son programme de travail précis matérialisent cette ambition autour d'une mobilisation collective, gage de progrès partagé », déclare Eric Jammaron, Président d'Axione.

À propos de la Fédération Française des Télécoms :

Créée en 2007, la FFTélécoms regroupe les principaux acteurs du secteur des télécommunications en France. Elle œuvre à représenter et défendre les intérêts de la filière auprès des pouvoirs publics, des régulateurs et des autres parties prenantes, tout en favorisant le dialogue et l'innovation dans le secteur des télécoms, dans l'hexagone comme en outremer.

Contact presse Fédération Française des Télécoms :

Amina Maaloum, Responsable de la Communication
amaaloum@fftelecoms.org
06 68 64 27 10